



## Bancos de desarrollo, en riesgo por dar préstamos

Los tres principales bancos de desarrollo de México, Bancomext, Nafin y Banobras, deberán afrontar el riesgo de prestarle a Petróleos Mexicanos (Pemex) para que pague las deudas a sus proveedores, aseguró ayer la agencia calificadora Moody's.

“El anuncio del préstamo es negativo para los bancos porque incrementará su ya de por sí alta exposición a la petrolera, pues los hará más sensibles a un mayor deterioro de la calidad crediticia de Pemex”, apuntó.

La advertencia de Moody's ocurre luego de que la semana pasada la empresa productiva del Estado anunciara la contratación de una línea de crédito por 15 mil millones de pesos con Banobras, Bancomext y Nafin para cubrir este mes la deuda con 85 por ciento de sus proveedores, principalmente con pequeñas y medianas empresas.

“Estimamos que estos nuevos préstamos elevarán las exposiciones combinadas de los bancos a Pemex a 62 por ciento de su

capital tangible común frente al 44 por ciento actual”, aseveró la calificadora.

Asimismo, enfatizó que los bancos de desarrollo deben hacer frente a una presión significativa del gobierno federal para que incrementen los préstamos al sector privado con la finalidad de impulsar la economía del país.

Moody's bajó en noviembre pasado la calificación de Pemex a Baa1, con una perspectiva negativa a corto y mediano plazo.

Además, José Antonio González Anaya, director general de Pemex, anunció un recorte de 100 mil millones de pesos, por lo que la agencia calificadora de riesgo podría reducir todavía más la nota de la empresa.